
Comité d’école consultatif

ÉSPB

le mardi 29 octobre 2024

18h30 - 19h30

In absentia: Isaiah Albright (membre de la communauté), Miguel Cottreau (élève de la
9e année)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Jean-Paul Doucette (parent), Charlene Bourque
(personnel de soutien), Greg Pottier (membre de la communauté), Katreena Kristensen
(Présidente), Réjean d’Eon (parent), Lynette Doucette (parent)

Adoption de l’ordre du jour:

M. Jean-Claude propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par M. Greg.

Plan de réussite des élèves: M. Marc a expliqué les grandes lignes du PRÉ de cette
année pour les membres qui étaient absents le mois passé. Il a expliqué que nous
avions choisi des objectifs qui étaient suggérés pour les trois catégories qui vont avec le
plan stratégique du CSAP. (le bien-être, la construction identitaire et les pratiques
pédagogiques basées sur des données probantes.)

Points de discussion:
● Visibilité d’ESPB dans la communauté : le CÉC a acheté différentes sortes de

drapeaux et bannières avec le logo et le nom de l’école que les entraîneurs
peuvent emprunter pour leurs événements sportifs.

● Mme Cheryl a demandé à notre agente de développement scolaire et
communautaire, Mme Ginette Levesque, pour créer une feuille à signer lorsqu’ils



sont empruntés. Le CÉC aimerait en acheter d’autres dépendant de la qualité.
On a eu une bannière et on attend encore pour le drapeau de Vistaprint, alors
M. Réjean va les emporter à la prochaine réunion s’il reçoit le drapeau à temps.

● M. Julien a acheté des hoodies, des calottes, des tuques, des t-shirts et des mini
bâtons de hockey afin de les vendre. Il a reçu les hoodies et les t-shirts et le
reste de la commande s'en vient bientôt. Mme Ginette L. a créé une feuille de
commande lorsqu'on est prêt à vendre le matériel. Mme Ginette et M. Julien sont
en train de planifier comment on va faire la vente de la marchandise et qui
recevrait les profits.

● Gazebo: M. Julien a suggéré de possiblement avoir un groupe de charpente de
NSCC venir construire le gazebo. Nos élèves pourront aller observer et
apprendre des étudiants de NSCC (possiblement au printemps).

● Atelier citoyenneté numérique (Sam Côté): M. Marc attend une réponse de la
direction de Clare pour partager le coût de plusieurs ateliers qu’il livra à nos
élèves. Le coût au printemps était d'environ 3000$.

● Club de lego: Mme Cheryl a acheté de nouvelles trousses de lego d’une valeur
de 500$ pour le club de lego du côté junior.

● Lettre des parents concernant la communication bilingue: Mme Lynette a
fait une ébauche d’une lettre qu’elle aimerait partager avec le comité. Elle
aimerait l'adresser à la prochaine rencontre. M. Marc explique la mission et la
vision du CSAP.

● Système de détection du vapotage/fumage aux toilettes: Le CÉC a décidé
qu’il sera trop cher pour acheter des détecteurs de vapotage et de fumage, alors
ils aimeraient dépenser plus sur l’éducation pour les élèves. On va discuter des
possibilités la prochaine rencontre.

Rapports:
a. Mots de la direction (octobre):
· Athlètes de la semaine: Riley Kim (9e année), Ashlyn d’Entremont

(10e année), Annabelle Lutz (8e année), Anik Richardson (12e année),



Wazeya Francis (7e année), Matthieu deViller (11e année), Mika
Doucette (8e année), Ava Doucet (12e année)

· Étoiles de la semaine: Maylee Spinney (7e année), Jocelyn Goodwin
(12e année), Arya Gandham (8e année), Manon d’Entremont (12e
année), Xavier Surette (9e année), Olivier d’Eon (10e année), Shelby
d’Entremont (7e année), Ellie Muise (12e année)

· le 3 octobre- Trois de nos élèves qui sont membres du conseil
étudiant se sont rendus à Debert pour un événement appelé le Forum
des CJÉ avec Mme Ginette Levesque.

· Notre club de Lego a commencé pour les élèves de la 7e à la 9e
année pendant le dîner.

· Le lundi 7 octobre: ouverture officielle de la piste et pelouse
· Le vendredi 11 octobre- la journée hawaiian
· La saison de soccer s’est terminée. L’équipe de soccer masculin junior

a qualifié pour les régionaux cette semaine.
· Les équipes de volleyball ont joué plusieurs jeux et ont participé à

quelques tournois.
· L’équipe de hockey masculin senior a commencé sa saison la

semaine passée.
· On a plusieurs filles qui jouent sur l’équipe féminine coopérative de

hockey ESDC et ESPB.
· Les essais de basketball masculin junior ont commencé à prendre

place. On a des équipes. On n’a pas d’équipes de basketball filles et
garçons senior ou filles juniors.

· On est à la recherche d’un nom pour notre mascotte, la Marache.
· Le mardi 15 octobre: notre nouvelle responsable d’Écoles plus a

commencé (Mme Marie-Pier Grant). Mme Faith est de retour de son
congé de maternité (enseignante de ressource), M. Joël a commencé
son congé parental de 8 semaines (M. Jules est son remplaçant)

· Le jeudi 17 octobre: les élèves d’O2 sont allés visiter NSCC
Yarmouth

· Le mardi 22 octobre: les élèves d’O2 sont allés visiter NSCC
Shelburne

· Le jeudi 24 octobre- journée thème de chapeau fou
· Les photos de graduation ont eu lieu la semaine dernière.
· Le lundi 28 octobre: notre nouvelle intervenante d’Écoles plus a

commencé (Mme Brigitte Robichaud)
· Le mardi 29 octobre: élèves d’O2 ont eu une présentation de Mme

Brandi Belliveau (membre de la GRc et ancienne élève)



· Le mercredi 30 octobre: présentation de la pièce de théâtre Le
cadeau de Noël par Théâtre Sud-ouest

· Cette semaine, quelques élèves d’O2 suivent leur cours de MED à
NSCC Burridge

b. Rapport financier: Le budget du CÉC est d’environ 11 000$ après les
achats des drapeaux, des bannières, quelques parties pour des
instruments de musique et les lego.

Autres:

Mme Katreena a demandé si c’était possible que le CÉC puisse acheter des trousses
de premiers soins pour chaque équipe de sport. M. Marc a dit qu’il faudrait une façon de
les gérer pour faire certain qu’ils soient retournés à la fin de chaque saison de sport.
Réjean va envoyer un lien pour le lavage des yeux pour mettre dans les trousses. On
va demander à M. Julien (coordonnateur des sports) de trouver des prix pour
différentes trousses et on en discutera pendant la prochaine rencontre.

Prochaine rencontre:

le mardi 26 novembre à 18h30

Levée de l’assemblée:

Mme Charlene propose l’ajournement de la rencontre à 19h50 et appuyé par M.
Réjean.


